

Brittany PELLETIER

De: Laure Pannetier <lpannetier@gmail.com>
Envoyé: vendredi 28 novembre 2025 12:06
À: URBA ORNON
Objet: Avis projet de révision du PLU de la commune d'Ornon

Bonjour,

J'ai pris connaissance de la révision du PLU de la Commune d'Ornon. Etant donné la quantité de documents, et le jargon utilisé, il m'a été difficile de pouvoir comprendre l'intégralité des modifications prévues. Je n'ai pas vu de calendrier de délais de réponse sur le site de la mairie d'Ornon, ce que je trouve dommage.

Depuis 1993, je passe mes étés et mes hivers au Plan du Col d'Ornon dans le chalet familial. J'y reste avec ma famille pour profiter du calme de la montagne, du bruits des oiseaux, pour faire des balades et faire du ski jusqu'à il y a quelques années. Je ne comprends pas le projet d'installation d'une zone touristique dans cet endroit. Le peu de neige qui recouvre la station l'hiver ne permet plus, en effet, de faire fonctionner économiquement. C'est le lot de beaucoup de stations de moyenne montagne.

Pour l'été, les différentes propositions d'installations de loisirs ne me semblent peu viables. Il y a déjà un accrobranche à Bourg d'Oisans (ne faudrait-il pas plutôt mettre de l'argent sur l'accessibilité de ce lieu ?), des châteaux gonflables au lac du Valbonnais. Les étés récents nous ont été pénibles avec ces châteaux qui étaient très bruyants et qui n'ont pas fait venir de monde. D'ailleurs, y a-t-il eu un bilan de l'activité Amarok ? Il me semble qu'il n'a pas été concluant.

Je suis opposée à ce projet qui coûte très cher aux contribuables et qui semble peu viable économiquement. Du fait des enjeux écologiques, l'heure est plutôt à la sobriété et au développement de projets éco-responsables (les châteaux gonflables en plastique me paraissent être une hérésie, de même que l'utilisation d'eau pour jouer en période de canicule).

Il y a quelques années, des colonies de vacances étaient organisées sur le plan du col avec des bivouacs et des ateliers découverte de la faune et de la flore du territoire. Ils n'existent plus, c'est bien dommage. Vous pourriez proposer de nouvelles formes de découverte du territoire pour les enfants et les familles avec des projets moins coûteux et respectant l'environnement.

A votre disposition pour échanger
Cordialement,

Laure Pannetier
Plan du Col d'Ornon